

Communiqué de presse de la direction régionale de l'Insee Bourgogne-Franche-Comté

Conjoncture hôtellerie

4^e trimestre 2015 : une activité hôtellerie en hausse

Au cours du dernier trimestre 2015, les hôtels de Bourgogne-Franche-Comté ont accueilli un peu plus d'un million de touristes, dont un quart d'étrangers. Les arrivées ont généré près d'1,5 million de nuitées. La fréquentation hôtelière au cours du quatrième trimestre est la plus élevée de ces cinq dernières années. La durée moyenne de séjour augmente légèrement et atteint 1,41 jour. La Bourgogne-Franche-Comté reste cependant la région métropolitaine où les touristes séjournent en moyenne le moins longtemps.

La région se situe au quatrième rang parmi les régions métropolitaines pour la part des nuitées étrangères, derrière Île-de-France, Provence-Alpes-Côte d'Azur et Alsace-Champagne-Ardenne-Lorraine. Les Chinois, les Allemands et les Britanniques représentent les trois premières clientèles étrangères. Le nombre de nuitées des clients en provenance de Chine progresse le plus fortement sur un an (+14%) avec quatre fois plus de nuitées qu'en 2011.

Arrivées et nuitées, principaux indicateurs

1 Arrivées et nuitées, principaux indicateurs

	Oct. - Déc. 2015	Oct. - Déc. 2014	Oct. - Déc. 2013
Arrivées (en nombre)	1 040 416	1 002 942	958 361
Nuitées (en nombre)	1 471 169	1 396 850	1 356 105
Taux d'occupation (en %)	47,4	47,1	47,1
Durée moyenne de séjour (en jour)	1,41	1,39	1,42

Sources : Insee - DGE - CRT.

Mentions :

Insee Bourgogne-Franche-Comté - Flash n°05
« Conjoncture hôtellerie - 4^e trimestre 2015 : une activité hôtelière en hausse »
est consultable en ligne : www.insee.fr/bfc rubrique publications



Cette publication a été faite en partenariat avec le Comité Régional du Tourisme de Bourgogne-Franche-Comté et de Bourgogne



Contact :



Agnès Boudaquin
Attachée de presse
Insee Bourgogne-Franche-Comté
Tél : 03.81.41.61.78 Mél : dr25-communication-externe@insee.fr